
In der Oktobersitzung des Kulturausschusses informierte das Freiraumbüro Halle über seine 
Arbeit im ersten Jahr seines Bestehens. Auf meine Nachfrage zum Bedarf an Proberäumen für 
Bands und Musiker*innen, erläuterte die Vertreterin des Freiraumbüros, dass der Bedarf da sei 
und dass sich die Suche nach geeigneten Räumen schwierig gestalte. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

1. Wie viele Anfragen hat die Stadtverwaltung bzw. das Freiraumbüro Halle von 
Musiker*innen oder anderen Personengruppen erhalten, die auf der Suche nach 
Proberäumen waren bzw. sind oder um Unterstützung bei der Suche selbiger baten? 

2. Wie stellt sich die aktuelle Situation an Proberäumen in der Stadt dar (Verortung im 
Stadtgebiet, Anzahl der Räume, Verfügbarkeit, Ausstattung, durch wen betrieben)? 

3. Gibt es derzeit städtische Liegenschaften, die sich für eine – wenn auch nur zeitweilige – 
Nutzung als Standort für Band- und Musikproben eignen würden? Welche baulichen 
Maßnahmen wären für diese Nutzung erforderlich? Könnte ein Ausbau grundsätzlich 
geeigneter Liegenschaften bzw. einzelner Räumlichkeiten der Liegenschaften auch 
durch interessierte Nutzer*innen selbst erfolgen? 

4. Welche grundsätzlichen Bedingungen müssen aus Sicht der Stadtverwaltung für 
Proberäume gegeben sein, z.B. hinsichtlich Lärmschutz? 

 
 
gez. Hans-Dieter Sondermann 
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